
Protokoll der Gemeindeausschusssitzung St. Ludwig  

am 11.08.2022 

 

Anwesend: 

Franziska Wirtz-Könighausen, Erhard Kurlemann, Markus Bischoff-Wittrock, Margret 
Evers, Anne-Marie Focke, Franziska Hüvelmeyer, Regine Bendfeld, Martin Weber, 
Sabine Kölker, Andrea Winter, Reinhild Zumdick 

 

Entschuldigt: 

Heinz Konnemann, Rita Dierkes, Bernhard Runde, Christa Hüttl, Gitta Wolf, Quiroga, 

Andrea Bringemeier 

 

Begrüßung: 

Es wurde festgehalten, dass wichtige Punkte mit im Wochenblatt veröffentlicht 
werden sollen. 
 

Gemeindefest Rückblick: 

Es waren viele junge Familien anwesend und es gab ein allgemein positives 
Feedback. Kurz und knackig kam gut an, jedoch wurde Kaffee und Kuchen vermisst. 
Das Salatbuffet sollte beim nächsten Mal auch wieder stattfinden. 

3.675,00 Euro an Einnahmen standen 3.034,00 Euro an Ausgaben gegenüber. 

Die vorhandenen Zelttischgarnituren sollen „aufgehübscht“ werden. 

Weiterhin sollte ein Aufruf zur evtl. Mithilfe bei der Elektrik erfolgen. 

Auch der Kindergarten konnte nur Positives berichten. 

 

Neuer Pfarrbrief: 

Es findet am 16.08.2022 um 20.00 Uhr ein erstes Treffen zur Gestaltung eines neuen 
Pfarrbriefes im Pfarrzentrum statt. 

1. Pfarrbrief zu Weihnachten wäre wünschenswert. 

Folgende Ideen stehen im Raum: 

Gottesdienstordnung – Standard 

feste Termine 

Werbung ja/nein? 

pro Gemeinde ein „Sammler“ 

Ideengeber! Leute, die für Geschichten zur Verfügung stehen. 



Ansprechpartner für St. Ludwig??? 

 

Instandsetzung: 

Projekte wurden gesammelt und werden mit in den Kirchenvorstand gegeben. 

 

Bericht aus dem Kirchenvorstand: 

Es fallen hohe Heizkosten an und die Gelder werden demnächst zugeteilt. 

Es wird definitiv weniger. 

Die Toiletten im Keller des Pfarrzentrums wurden zurückgebaut. 

Die zurückgelassenen Geräte der Freifunkgruppe können veräußert werden. 

Über allgemeine Möglichkeiten zum Thema „Fotovoltaik“ wurde berichtet und 
erörtert. 

 

Verschiedenes: 

Wochengottesdienste sollen ab Oktober ins Pfarrzentrum, verlegt werden, um 
Heizkosten zu sparen. 

Regine Bendfeld regte an, im Winter einen beheizten Raum anzubieten für 
diejenigen, die zu Hause keine Wärme haben.  

 

Vorstand des Gemeindeausschusses: 

 

Andra Winter und Sabine Kölker haben sich bereit erklärt, diesen „Job“ zusammen zu 
übernehmen. 

Ein herzliches Dankeschön – natürlich einstimmig angenommen. 

 

Franziska Wirtz-Könighausen berichtete über ihren Besuch bei Heinz Berg. 

 

Teresina: 

Toni ist nicht mehr Gemeindeleiter. Es müssen neue Infos gesammelt werden, wen 
wir nun ansprechen können und wofür das Geld gespendet werden soll. 

Über das eigentliche Projekt muss entschieden werden. 

Bei einer Nachfrage, ob Bedarf besteht, kam die Rückmeldung, es bestünde der 
Wunsch nach 2 Rollstühlen. 

 

Jahresthemen „Leben teilen“: 



Franziska Hüvelmeyer berichtet über die Integrationsarbeit. 

Kirchenasyl? Markus Bischoff-Wittrock recherchiert noch mal, wie der Stand dazu 
bezüglich Kirchenvorstand ist. 

Es fehlen Ansprechpartner für Flüchtlinge. 

 

Termine: 

20.08.2022 – 16.00 Uhr Picknick-Konzert im Pfarrgarten von St. Mauritius  

05.09.2022 – ein erneutes Treffen zum Thema Denkmalschutz mit Stadt, BGV und 
Kirchenspinnern 

30.09.2022 – Ehrenamtlichenfest in Dörenthe 

 

Nächste Termine Gemeindeausschusssitzung: 

24.10.2022, 19.30 Uhr 

07.12.2022, 18.30 Uhr – gemütlich – 

 

Das Protokoll wurde fertiggestellt am 16.08.2022 von Reinhild Zumdick 


